
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0054/2023

Ecatepec, Estado de México, 16 de enero de 2023

**ASEGURAN POLICÍAS ESTATALES AUTOMÓVIL PROBABLEMENTE
RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE ROBOS DE VEHÍCULOS CON
VIOLENCIA**

- *En el lugar de los hechos los oficiales detuvieron al conductor, quien fue trasladado ante la autoridad competente para resolver su situación jurídica.*
- *Los hechos se suscitaron luego de que los uniformados recibieran un alertamiento vía radio por parte del C5 de la SS.*

Derivado de un alertamiento vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraron un automóvil probablemente relacionado en la comisión de diversos robos de vehículos con violencia; en la acción, detuvieron al conductor quien fue presentado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Policías adscritos a la Dirección de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) llevaban a cabo labores pertinentes a sus funciones cuando recibieron un alertamiento del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, mediante cual se informó sobre el paso de un automotor de la marca Mitsubishi, tipo Lancer, modelo 2015, color blanco, aparentemente relacionado con casos de despojo de automotores con violencia.

La unidad circulaba sobre la carretera federal Lechería-Texcoco, a la altura de la colonia Lázaro Cárdenas, en la demarcación de Ecatepec. Tras la movilización, los

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

uniformados lograron el alcance de la unidad; mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener la marcha para realizarle una revisión apegada al protocolo de actuación.

Tras confirmar que se trataba del objetivo y luego de leerle los derechos que la ley confiere, los elementos de seguridad trasladaron a Raymundo “N” de 37 años de edad, junto con la unidad asegurada al Ministerio Público de OCRA con sede en Ecatepec, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.